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議事録(4/28)の整理（１） 吉岡 政昭（早来地区）

１億3457万円の突然の予算増額の説明！

議事録のまま （ｐ58の下から14行目～）

補足します。仮称安平町立早来小学校中学校建設工事（主体工事）
においての設計変更に伴う増額補正については、４月６日に❶施工者
から❷木軸工事を請け負う業者の見積もりを提示され、構造以外の木
軸類27.1㎥、下地胴縁5.5㎥、 合板類1,948㎡の❸数量漏れを指摘さ
れた旨の報告を４月１４日、❹実施設計受託業者より町長、副町長、
教育長、教育次長へ説明がありました。これらのことにより、４月1
9日、４月22日❺選考委員会を2回開催し審議をしました。
今回に至った原因は、❻木工事の専門業者に見積依頼する際に、図面
に木部を着彩し木軸部を明示していたもので、見積もりも間違いがな
いものであると➐過信し❽一式での金額に項目、数量等の確認を怠っ
たことによるものでした。 （太字・番号・下線は吉岡）

『議事録』に補足をしてわかるようにした。「解説版」。

補足します。仮称安平町立早来小学校中学校建設工事（主体工事）
においての設計変更に伴う増額補正については、４月６日に❶施工者
（丸彦渡辺・森本ＪＶ）から❷木軸工事を請け負う業者（丸彦渡辺・
森本JVの下請業者）の見積を提示され、構造以外の木軸類27.1㎥、
下地胴縁5.5㎥、 合板類1,948㎡の❸数量漏れを（施工者の丸彦・渡
辺・森本ＪＶから）指摘された旨の報告を４月１４日、❹実施設計受
託業者（アトリエブンク）より町長、副町長、教育長、教育次長へ説
明がありました。これらのことにより、４月19日、４月22日❺選考
委員会（競争入札参加資格等選考委員会）を2回開催し審議をしまし
た。今回に至った原因は、❻（アトリエブンクが）木工事の専門業者
（アトリエブンクの見積依頼業者）に見積依頼する際に、図面に木部
を着彩し木軸部を明示していたもので、見積もりも間違っていないも
のであると➐（アトリエブンクが、見積依頼業者を）過信し、❽一式
での金額に項目、数量等（構造以外の木軸類27.1㎥、下地胴縁5.5㎥、
合板類1,948㎡）の確認を怠ったことによるものでした。


